

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data yang telah dilakukan tentang efektivitas aplikasi Dapodik dalam meningkatkan kinerja pegawai di SLB Negeri Kandat, peneliti dapat memberikan kesimpulan berdasarkan rumusan masalah berikut:

1. Manajemen penggunaan aplikasi Dapodik di SLB Negeri Kandat dimulai dari perencanaan dalam menggunakan aplikasi dapodik, dimana perencanaan merupakan tahap menentukan semua kebutuhan dalam proses penggunaan aplikasi Dapodik. Selanjutnya, Pengorganisasian dalam penggunaan aplikasi dapodik, merupakan proses mempersiapkan semua hal yang akan menunjang proses penggunaan aplikasi Dapodik. Kemudian, proses dalam penggunaan aplikasi Dapodik, merupakan semua rangkaian kegiatan dalam penggunaan aplikasi dapodik. Terakhir, pengendalian dan evaluasi dalam penggunaan aplikasi Dapodik, merupakan kegiatan pengawasan dan perbaikan terhadap hasil pemrosesan dari aplikasi Dapodik.
2. Hasil analisis efektifitas penggunaan aplikasi dapodik terhadap peningkatan kinerja pegawai di SLB Negeri Kandat menggunakan metode *PIECES Framework* yaitu hasil analisis *performance* mendapatkan nilai 3,78; hasil analisis *information* mendapatkan nilai 3,57; hasil analisis *economic* mendapatkan nilai 3,64; hasil analisis *control* mendapatkan nilai 3,64; hasil analisis *efficiency* mendapatkan nilai 3,6; hasil analisis *service* 3,57. Semua

variable menduduki kategori sangat baik. Sehingga dapat disimpulkan bahwa aplikasi Dapodik sangat efektif dalam meningkatkan kinerja pegawai di SLB Negeri Kandat.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan di SLB Negeri Kandat, maka peneliti mengemukakan beberapa saran untuk pihak-pihak yang bersangkutan:

1. Kepada kepala/pengelola lembaga pendidikan diharapkan senantiasa meningkatkan kualitas manajemen penggunaan aplikasi Dapodik. Karena aplikasi Dapodik merupakan aplikasi yang begitu vital bagi Lembaga Pendidikan untuk kepentingan pendataan Lembaga Pendidikan, yang mana pada akhirnya akan mempengaruhi keputusan-keputusan pemerintah untuk mengambil kebijakan terhadap Lembaga Pendidikan.
2. Kepada pendidik dan tenaga kependidikan diharapkan untuk senantiasa memanfaatkan aplikasi Dapodik sebagai sarana penunjang kinerja dengan bijak.
3. Kepada peneliti yang akan datang, diharapkan mampu mengembangkan penelitian ini ke ranah yang lebih luas.